
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校区ロゴマーク 

 元岡校区自治協議会だより No.８４ 

令和７年３月 31 日発行 （文責：林田光博） 

連絡先：092-806-5132（元岡公民館） 

賀詞交歓会に参加して 
１月１９日(日)に賀詞交歓会が開催されました。元岡校区を安全・安心なまち

活気あふれる元気なまちにするために、さまざまな方面から支えていただいて

いる皆様方、総勢約 100 名が集まりました。上村経裕自治会長の挨拶、大園

喜代香西区長の来賓挨拶、シニアクラブの冨永孝男会長の詩吟の披露があり、

中村勝利元館長の乾杯ののち歓談を行いました。今年度は、校区体育祭や元岡

豊年まつりも開催され、様々な場面でご協力いただいた皆様が交流をもつこと

ができる、いい時間になりました。これからの元岡校区の発展のために親睦が

深まったことと思います。あっという間に時間がすぎ、終わりに濵地実前自治

会長・浜地和夫前館長・加來野靖元館長の音頭で祝いめでた、三好惠美子館長

の万歳で締めました。当日、来賓として出席し 

ていただいた西区長や元岡校区担当の職員さん 

たちも、元岡校区の絆とパワーにとっても感心 

されていました。皆さんの元気が、校区の力と 

なります。元岡校区は、ますます元気にパワー 

アップするんだろうと確信するひと時となりま 

した。                泉けやき町内会会長 林田 光博                                                  

 

１月８日に元岡公民館講堂にて防犯講話がありました。西警察署から

地域課の方が１０名程来て「ニセ電話詐欺」に関する寸劇をされまし

た。若い警察の方が老婆の役をしたり、本当の警察官がニセ警察官の

役をしたりと、なかなか面白いものでした。劇を通して見ることで、

高齢者が詐欺に遭っていく様子が、より分かりやすく伝わりました。 

その後、１１０番通報の仕方を模擬体験しました。コンビニエンスス

トアで万引きを目撃した場合や飲酒運転を目撃した場合など、服装や

体型など相手の質問に的確に答えることの難しさも感じました。 

シニアクラブのみなさんをはじめ、 

校区の６０名以上のご参加いただき 

本当にありがとうございました。 

防犯意識を高め、身近に起こる詐欺 

などから身を守りましょう。 

西警察署協力員 濵地 実 

交通安全啓発横断幕元岡小学校へ!! 
３月２１日(金)に、大谷校長先生を通じて元岡小学校に交通安全啓発

横断幕を寄贈しました。小学校の児童が考えた標語を載せた横断幕は

小学校の正門側のフェンスにかけられています。 

九州大学が移ってきてから、元岡校区はめまぐるしく発展し続けてい

ます。道路も新しくなり、周辺には商業施設や住宅も多く建っていま

す。それに伴い、車やバイク、自転車の交通量も非常に多くなりまし

た。児童との接触事故なども起きております。 

子どもたちが交通安全意識を高め、校区のみなさま方にも安全・安心

なまちづくりにご協力いただけるよう、これからも交通安全推進協議

会は活動してまいりま 

す。今後とも、引き続 

き、ご理解・ご協力の 

ほどよろしくお願いい 

たします。 

 

元岡校区交通安全推進協議会 会長 友池 輝夫 

賀詞交歓会へのご参加ありがとうございました 
今年度も約 100 名の校区の皆様にご参加いただき、賀詞交歓会を開催するこ

とができました。日頃から、校区のあらゆる活動に際し、ご尽力いただいてい

る皆様方同士で交流を深めることができ、大変有意義な時間となりました。 

今後とも、元岡校区をますます魅力あるまちにしていくとともに、安全・安心

な元岡校区を守り続けていけるよう、校区の皆様のお力添えをどうぞよろしく

お願いいたします。        元岡校区自治協議会会長 上村 経裕 

 



 

 

 

 

退任理事のご挨拶 

能登の小学校への義援金 
「元岡豊年まつり」の子ども店長での収益

金を、能登半島地震で被災した、輪島市の

町野小学校に寄付させていただきました。

寄付の内容は 10 万円の義援金・子ども店

長をしてくれた子どもたちが書いた寄せ書

き・豊年まつりの写真集です。   

まだまだ完全に復興というわけにはいかな

い状況ですが、とても励みになったとお礼

のお電話をいただきました。校区の皆様の

元岡豊年まつりへのご参加により支援でき

ましたこと心よりお礼申し上げます。 

     子ども店長代表 仲原 真由美 

献血のご協力 
ありがとうございました 

去る２月７日(金)に、ＪＡ元岡支店で献血

が行われました。当日は、ものすごい雪が

吹雪くあいにくのお天気にもかかわらず、

約９０名もの方に来ていただきました。 

他校区と比較しても、校区主体で行う献血

の量は元岡校区がトップにあり、皆様方の

ご協力にただただ感謝の気持ちでいっぱい

です。 

来年度の日程は、令和８年２月３日（火）
を予定しています。ぜひ、来年もご協力の

ほどよろしくお願いいたします。なお、今

回の実施にあたりまして、ＪＡ元岡青年部・

ＪＡ元岡支店・元岡グリーンセンターの皆

様にもご協力いただきました。皆様、本当

にありがとうございました。 

元岡校区献血推進協力会 濵地 和久 

元岡町内会会長 濵地 和久 
元岡町内会と自治会では、保健衛生 

部長として２年間活動させていただ 

きました。自治会が校区住民の方々 

が安全安心に日々の生活を送られる 

よう大きな役割を果たしている事を

感じ、改めて自治会の大切さを学ぶ事ができた２年間

でした。近年いろんな考えの方が増え、自治会には加入

しないという方が増えています。自治会を校区の皆様

方に必要な組織だという事をうまく周知できればと思

っています。最後になりましたが、自治会の理事の皆

様、公民館の皆様、大変お世話になり有難うございまし

た。自治会の発展を心より祈念申し上げます。 

元岡校区自治協議会副会長 

田尻西町内会長 三苫 光春 

定年退職から再雇用を機に町内会長 

  受けて、最初は不安でしたが皆様の 

おかげで 2 年間無事に任期を終える 

ことができました。コロナ禍で途切 

れてしまった町内の事業を元の状態 

に戻す時には、町内の皆様から多大なご支援・ご協力を

いただきましたこと誠にありがとうございました。 

自治会では防犯部と青少年健全育成連絡会委員、子ど

も育成連合会顧問を務めさせていただき、最後の 1 年

間は副会長まで任せていただいたことは貴重な経験と

なり、自分の財産となりました。自治会、公民館の皆様

をはじめ元岡校区の各団体の皆様方には大変おせわに

なりました。本当にありがとうございました。 

田尻東町内会会長 友池 輝夫 

寒かった冬が過ぎ、暖かい毎日が 

続きます今日この頃、元岡自治会 

の周辺の桜は見頃の季節となって 

います。皆様にはお元気でお過ご 

しのことと思います。 

さて、会長としてお世話になりました友池輝夫は

この 3 月をもちまして任期満了を終えて『田尻東

町内会』会長を退くこととなりました。 

令和 5 年・6 年度の 2 年間、この職を任された事

で自治協議会と町内会のつながりを知りいろんな

行事を認識すると共に関係を理解することが出来

ました。私にとって『短いようで長い、長いよう

で短い』貴重な大きな経験をさせていただいた 2

年間でした。田尻東町内会の皆様・自治協議会理

事の皆様・公民館の皆様・交通安全推進協議会の

メンバーの皆様・各役員の皆様には大変お世話に

なりご支援ご協力を賜り、誠に有難うございまし

た。心よりお礼申し上げます。 

 最後に【交通安全に気をつけましょう！ 

今日 1 日ご安全に！】 

インディアカ西区大会 

祝✾アベック優勝 

先日西区大会が行われ、わが元岡校区の

代表チームが男女アベック優勝を果たし

ました！おめでとうございます!! 

  男性の部 優勝 富士見１丁目 

  女性の部 優勝 田尻 1 丁目 


